



Foto: ©Brigida González

EINLADUNG ZUR AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

WANDERAUSSTELLUNG ZUM STAATSPREIS BAUKULTUR BADEN-WÜRTTEMBERG 2024

Wir laden Sie herzlich zur Eröffnung der Wanderausstellung zum Staatspreis Baukultur Baden-Württemberg 2024 ein.



Montag, 7. April 2025, 18:00 Uhr



**Eingangshalle des Landratsamtes Enzkreis,
Zähringerallee 3 in Pforzheim**

Begrüßung

Dr. Hilde Neidhardt, Erste Landesbeamte des Enzkreises

Einführung in die Ausstellung

Frank Ritthaler, Kreisbaumeister Landratsamt Enzkreis

Dr. Stephan Anders, Deutsche Gesellschaft für Nachhaltiges Bauen
Martin Dürr, baurmann.dürr Architekten

Verköstigung

mit regionalem Buffet

Die Ausstellung stellt herausragende Beispiele für eine vorbildliche und nachhaltige Um-Baukultur vor. Die insgesamt 30 Ausstellungstafeln zeigen preisgekrönte Projekte aus Baden-Württemberg, die innovative Lösungen für die Zukunft unserer gebauten Umwelt bieten. Das Spektrum reicht von Städtebau und Ingenieurbauten über Wohn- und Gewerbegebäuden bis hin zu Bildungs- und Gemeinschaftsbauten.



ANMELDUNG

Zur besseren Planung bitte per
E-Mail an corina.burger.eisenhardt@enzkreis.de oder
telefonisch unter 07231 308-9887

